



# communiqué

N<sup>o</sup>: 84  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 18 MAI 1982

## DÉLÉGATION CANADIENNE À LA BÉATIFICATION DU FRÈRE ANDRÉ ET DE MÈRE MARIE-ROSE, LE 23 MAI À ROME

---

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien sera représenté par une délégation officielle aux cérémonies de béatification du Frère André et de Mère Marie-Rose qui auront lieu à Rome le 23 mai.

La délégation canadienne sera dirigée par l'honorable Marc Lalonde, ministre de l'Energie, des Mines et des Ressources et comprendra des représentants du gouvernement fédéral, du gouvernement du Québec, des communautés religieuses et des autorités municipales de la région de Montréal.

Le Frère André Bessette est né à Saint-Grégoire d'Iberville, Québec, le 9 août 1845. Membre de la Congrégation de Sainte-Croix, il fonda l'Oratoire Saint-Joseph de Montréal. Il est décédé le 6 janvier 1937.

Mère Marie-Rose est née à Saint-Antoine sur Richelieu, Québec, le 6 octobre 1811. En 1844, elle fonda à Longueuil, près de Montréal, la Congrégation des Soeurs des Saints Noms de Jésus et de Marie. Cette Communauté religieuse se consacre surtout à l'enseignement. Mère Marie-Rose est décédée le 6 octobre 1849.